

Landtagspräsidentin Brakebusch Schirmherrin der Ethikkonferenz 2018

Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch nimmt an der siebten Ethikkonferenz „Wirtschaft und Ethik: Was soll ich tun?“ der Wirtschaftsakademie Sachsen-Anhalt am

**17. September 2018, um 17:00 Uhr
in der Industrie- und Handelskammer Magdeburg,
Alter Markt 8 in 39104 Magdeburg**

teil und wird ein Grußwort sprechen.

Die Wirtschaftsakademie der IHK Magdeburg und der Hochschule Magdeburg-Stendal verleiht in diesem Rahmen ihren Ethikpreis mit dem Ziel, Ethik, nachhaltige Entwicklung und gesellschaftlich verantwortliches Handeln von Unternehmen zu fördern.

„Der ausgelobte Ethikpreis ist Bestandteil der Anerkennungskultur in unserem Bundesland. Er hat eine ganz besondere und eigene Bedeutung für die Unternehmen. Zuverlässigkeit, Loyalität und Vertrauen, gerade auch in die eigene Stärke, sind tragende Elemente einer funktionierenden Unternehmenskultur“, so Brakebusch.